



DON LUIS RODRÍGUEZ MORILLO

¿A quién le suena este nombre y apellidos?. Y si decimos que se trata de D. Luis el médico que en los años 40 y 50 compaginó con Don Melchor el cuidado y la salud del pueblo cuando en aquellos años tenía más de 1000 habitantes...

Don Luis fue vecino del Sr. Federico y la Sra. Teresa, en la calle Mayor, 62-64, en la casa que hoy es de Manolo y María.

Alguno de sus hijos nació en El Cubo. (que sepamos, al menos José -Clemente), que nació en el año 48.

Los padres de Don Luis eran de Cáceres y él nació en Almendral, distante 34 Kms. de la capital, Badajoz. Tierra cálida, por lo tanto, la de su nacimiento e infancia. Así decía Don Luis: "me río yo de los de este pueblo (El Cubo) que al frío le llaman fresco".

Y sería "garañuela" pero no le daba pereza alguna salir de caza en pleno invierno, con su escopeta al hombro, sus perros galgos y... muy bien abrigado.

COSAS DE MI PUEBLO

Dicen que, en el cementerio, así como hay un apartado entre verjas al fondo de la izquierda según se entra "propiedad" de Don Melchor y familia, hubo otro entrando a la derecha al fondo cuando falleció José Manuel Picado Ramos, en el año 46, a los 51 años, habiéndose casado con la Sra. Quiteria el 21-4-1920.

En el 1.922 tuvieron un hijo, Santiago, que falleció con 22 años, en 1.944, dos años antes que su padre.

Pero este "segundo apartado" fue suprimido en buena hora, porque la muerte nos iguala a todos.

José Manuel era de La Fuente de San Esteban. Y se dice que su familia (los "zaera") donaron la imagen de la Virgen que remata el retablo principal de nuestra iglesia.

DOMINGO XXXII T.O. ciclo C.

"Dichoso el mes que empieza con los santos y acaba con San Andrés": Noviembre. Y en pleno Noviembre con la festividad de los santos y de los difuntos, hoy las lecturas nos hablan no de muerte sino de resurrección.

Es una verdad que cada domingo confesamos al recitar el credo: "creo en la resurrección de los muertos..."

El misterio de la muerte acompaña la vida del hombre que tiene respuesta, con la fe, en la misma resurrección de Xto. Así la vida del creyente adquiere una perspectiva y esperanza gozosas.

"Quien cree en Mí, vivirá" porque nuestro Dios no es un dios de muertos sino de vivos que premia con la vida a los que creen en Él.



NO TE IMPACIENTES....

Cuenta un escritor que, en cierta ocasión, cogió una crisálida a la que le faltaba poco para abrirse y dar paso a la mariposa que llevaba dentro. Impaciente, la puso en sus manos y empezó a darle calor con su aliento. Al poco, empezó a notar cómo el insecto se movía en su interior, rasgaba la tenue tela protectora y surgía, bellísima, la mariposa.

Pero su alegría duró apenas unos instantes: el insecto no pudo desplegar bien las alas, que no habían tenido tiempo suficiente para terminar de madurar e, incapaz de volar, el pobre animal no tardó en morir, ante la angustia del escritor que comprendió había cometido un error al querer acelerar el ritmo de la naturaleza.

Y es que... todas las cosas y toda la naturaleza tiene "su tiempo" y nosotros no podemos ni debemos alterar el ritmo de los acontecimientos.

BREVE ANÉCDOTA PARA REFLEXIONAR

ALBAÑILES (4)

Teo (Doroteo-M^aLuisa)

Angel (Raquel)

Dalmacio (Isidora)

Hermógenes (Exalta)

Leonides (Remedios)

Mones (Eloína) y

Bienvenido

Dimas (Leonarda)

Leandro (Amelia) y

Bartolo

Luciano (Marita)

Castor (Benedicta)

Marcelino (Tomas)

CARBONEROS (LEÑA)

Ernesto (Aureliana)

Manuel (Leonor)

Leandro (Fidela)

Ramón (Hipólita)

Juan Fco. (Eulalia)

Olegario (Angela)

José M^a (Victoriana)

Laure (Adela)

Mino (Carola)

Antonio (Desideria)

Victoriano (Carola)

Adelio (Ana)

Alejandro (Teodora)

Agustín-Germán-Quico

y José M^a (hijos)

Natalio (Lucía)

Poli-Lucidio-Silvino-

Manolo y Meli (hijos)

Pepe (Feliça)

Albino (Alfonsa)

Celestino (Margarita)

Joaquín (Candelas)

Julián y Rafael Moro

José Benito (Joaquina)

Juan Moreno (María)

(Conversación escuchada entre un matrimonio un domingo a la salida de misa)

Ella: ¿Te has fijado en el vestido tan horrible que tenía la señora de delante? No sé como se atreve a salir vestida de esa manera. ¿Y los niños del banco de detrás? No hacían más que hablar y reírse. Y la madre venga a cotillear con la de al lado. Ah, ¿y el coro? ¿Te has fijado lo mal que lo hacía? ¿Cómo se atreverán a cantar en público?

Él: No, no me he fijado. Reconozco que estaba muy distraído y que no me he enterado de nada

Ella (enfadada): ¡Desde luego, no sé a qué vienes a misa!

Y tú, ¿a que vas a misa?

En 2012 vivíamos en España 47.059.000 habitantes, 205.788 menos que en 2011, las mayores "bajas" producidas por ecuatorianos, rumanos y colombianos que, debido a la crisis, han vuelto a sus países respectivos, a más de jóvenes españoles que han emigrado (Alemania...) a trabajar.



Simón y Pedro

LA AMISTAD

Un amigo es la respuesta a nuestras necesidades, es el campo en el que sembramos con amor y cosechamos con agradecimiento, porque cuando hay verdadera amistad, todos los pensamientos, todos los deseos y todas las esperanzas nacen y se comparten en espontánea alegría. Al amigo acudimos para comunicarnos nuestros deseos, necesidades y proyectos, disipando dudas y llenando vacíos.

"Hace un tiempo falleció Simón en Barcelona dejando a su mujer Victoria y a sus dos hijos. Simón era una persona muy apreciada por todo aquél que lo conocía; por su carácter, por su buen humor y por la gran persona que era. Como recordamos todos sus amigos, era una persona que ambientaba la fiesta con sus chistes y pasábamos muy buenos momentos junto a él y junto a ese humor que tanto le caracterizaba.

Sus restos descansan en su pueblo natal (El Cubo de Don Sancho), que él tanto quería, y al lado de sus familia."

En recuerdo, de su amigo

Pedro Montes Nieto

